

Grandes retrouvailles

Le Cégep de Sherbrooke tiendra les plus grandes retrouvailles de diplômés de son histoire, le 6 juin prochain sur son campus. Cet événement clôturera les célébrations du 40^e anniversaire du Cégep amorcées en août dernier. Déjà plus de 600 personnes sont inscrites à l'événement. Vous comptez des diplômés du Cégep parmi vos employés? Invitez-les à s'inscrire ou même formez une table et accompagnez-les! Date limite d'inscription : 29 mai.
<http://cegepsherbrooke.qc.ca/retrouvailles>

Nouvelle vitrine virtuelle pour le Cégep de Sherbrooke

Le Cégep de Sherbrooke a profité de son 40^e anniversaire pour mettre en ligne un tout nouveau site Web. La vitrine virtuelle du Cégep bénéficie d'une refonte complète tant de son arborescence que de son environnement graphique. Le nouveau site Web offre aux internautes une navigation dynamique et interactive, et présente dès sa page d'accueil une vue sur l'ensemble du Cégep. Venez nous visiter
<http://cegepsherbrooke.qc.ca>

À tous vents

Soirée du mérite étudiant

Le 6 mai dernier, le Cégep de Sherbrooke décernait 85 prix dont 84 bourses offertes par la Fondation aux étudiants et étudiantes qui se sont distingués par leur performance scolaire ou leur engagement. L'édition 2009 de la Soirée du mérite étudiant était sous la présidence d'honneur de madame Anne Dansereau, artiste bien connue en région et diplômée de la toute première cohorte du Cégep. Le succès de cette soirée, qui portait le thème associé au 40^e anniversaire du Cégep *La relève sous 40 000 visages*, a été tributaire de la contribution des étudiants. En effet, l'animation était sous la responsabilité de deux étudiants du Cégep et la portion musique et spectacles a été assurée par des participants de l'édition 2009 de *Cégeps en spectacle*.



Nos partenaires

Les stagiaires en ATE sont disponibles

Recrutez des étudiants pour l'été!

Dans le contexte de la pénurie de main-d'œuvre dans certains secteurs, les stages en Alternance travail-études s'avèrent un investissement payant à long terme. En effet, en plus d'offrir aux étudiants une formation pratique pertinente et inestimable, ces stages permettent aux entreprises d'assurer la relève.

Pour bénéficier des services de stagiaires en Alternance travail-études, vous pouvez recruter dès aujourd'hui et jusqu'au 17 juin des étudiants et des étudiantes de onze programmes d'études techniques du Cégep. Vous n'avez qu'à vous rendre à l'adresse qui suit pour faire une offre de stage :
<http://cegepsherbrooke.qc.ca/parteneriat/>

Pour connaître la liste des programmes en Alternance travail-études, consultez la section des Projets stimulants :
<http://cegepsherbrooke.qc.ca>

Vous pouvez également bénéficier d'avantageux crédits d'impôts :
www.inforoutefpt.org/creditimpot/



Pierre Bélanger, président du conseil d'administration du Cégep, Benjamin Simard, récipiendaire du Prix d'excellence globale programmes d'études pré-universitaires, et Sylvain Saint-Cyr, directeur général du Cégep.

Le Centre de productique inaugure un laboratoire de haute technologie



Le Centre de productique intégrée du Québec, le centre de transfert technologique du Cégep de Sherbrooke, a inauguré le 8 mai dernier son nouveau laboratoire de productique, une plateforme de production hautement informatisée, robotisée et automatisée mise sur pied grâce au soutien du ministère du Développement économique, de l'Innovation et de l'Exportation du Québec.

Une nouvelle cohorte de diplômés

La Soirée du mérite étudiant sonne en quelque sorte la fin de l'année scolaire et la fin des études collégiales pour bon nombre d'étudiants et d'étudiantes. Ces nouveaux diplômés représentent un potentiel de relève pour les entreprises de la région.

Embauchez des diplômés!

Vous avez besoin d'une relève qualifiée? Les diplômés du Cégep sont maintenant disponibles à l'emploi. Vous pouvez faire parvenir vos offres d'emplois en ligne à l'adresse suivante :

<http://cegepsherbrooke.qc.ca/officiel/index.php/vie-etudiante/placement-etudiant>. À distance, les diplômés ont aussi accès à la banque d'emplois.

Diversité culturelle : le Cégep lance un DVD

Le Cégep de Sherbrooke a produit un DVD « Les défis interculturels dans la pratique infirmière ». Cet outil met en lumière les défis et des stratégies possibles pour intervenir efficacement en situation de diversité culturelle.

L'outil peut être utilisé autant par le personnel enseignant, par les étudiants que par le personnel de la santé et des services sociaux pour intervenir de façon judicieuse auprès des membres des communautés culturelles. Un guide pédagogique accompagne le DVD. Pour obtenir une copie de ce DVD : france.lacroix@cegepsherbrooke.qc.ca



France Lacroix, enseignante en Soins infirmiers, Réjean Bergeron, directeur de l'enseignement et des programmes, Cynthia Raymackers, Service de coopération internationale, Anne St-Pierre et Andry Razakamanana, acteurs de la production.

Ce nouveau laboratoire de productique permet au CPIQ d'avoir son banc d'essai pour la recherche appliquée, en assistance technique et en formation spécialisée, afin de soutenir les entreprises manufacturières dans leur démarche d'automatisation. Telle une mini-usine, le laboratoire est équipé de machines à commandes numériques, de quatre robots, de systèmes de vision artificielle, d'un entrepôt informatisé, de systèmes de manutentions programmables, d'automates et d'un large éventail de progiciels reliés à la conception, à la fabrication et à la gestion de production.

Par la mise en place de ce nouveau laboratoire, le Centre de productique devient le seul centre de transfert à offrir une telle vitrine technologique aux entreprises désireuses d'optimiser l'utilisation des outils informatiques et des systèmes de fabrication informatisés. Le laboratoire vient ainsi appuyer l'innovation quant aux procédés et aux processus de gestion de la production des entreprises manufacturières pour assurer leur compétitivité.

Site Internet du Centre de productique intégrée du Québec : www.productique.qc.ca